

Schulelternbeiratssitzung 07.10.2024

1. Protokoll vom 13.05.2024 wurde einstimmig mit 26 Stimmen genehmigt.

2. Vorstandswahl:
Neu im Vorstand:
 - Saskia Schindzielorz (Stimmen: 25 Ja, 1 Nein)
Neue Kassenprüfer:
 - Martina Mienik
 - Isabel Geil

3. Bericht des Vorstandes:
 - Hausaufgaben müssen verbindlich im Schulportal ersichtlich sein.
 - Arbeitsblätter werden in Teams hinterlegt
 - Der Essens-Plan befindet sich immer aktuell auf der Homepage.
 - Cafeteria: Öffnet 06:50 Uhr
 Verkauf beginnt 07:00 Uhr
 - Mediathek: Frau Rossmeißel bittet um 1.000,- € Sachspende für
 4 neue Sofas.
 Diese wurden einstimmig bei der Sitzung genehmigt.
 - Kasse: Kontostand 30.09.2024 – 7.294,81 €
 - Eine digitale Schließanlage für die Toiletten wird konkretisiert und weiter geplant.
 - Im November werden die Elternspenden verteilt und von den Eltern nach eigenem Ermessen befüllt. Hier ist wichtig, dass mit diesem Geld vor allem das Schulobst bezahlt wird.

4. Informationen der Schulleitung
Herr Blahnik informiert nochmals über die veränderten Unterrichtszeiten.
Der Unterricht in der 7. Und 8. Stunde war eine Grauzone. Man kam hier nicht auf die 45 Minuten einer Schulstunde.
Vorteil der Doppelstunden: Lehrer machen innerhalb der Doppelstunden kurze Pausen, wie sie in den Unterricht passen.
 Es gibt weniger Nachmittagsunterricht und die Stundenpläne sind kürzer.

Die Toilettensituation hat sich dadurch auch im Wesentlichen verbessert.
Aktuell gab es 2 Vorfälle.

Der Aufenthalt während der Mittagspause ist im Untergeschoss.

Zudem können die Schüler sich in der Mediathek und im Schülercafé aufhalten.

Die Cafeteria kann nun auch vor Schulbeginn besucht werden.
Die Klassen 8 – 10 haben kein Mittagsangebot mehr. Dadurch haben sie beispielsweise in der 6. Stunde eine Pause und nach der 8 Stunde bereits Unterrichtschluss.

Die Busverbindung Richtung Wollmar/ Frohnhausen ist weiterhin schlecht.
Hier arbeitet man an Möglichkeiten dies zu verbessern.

3 neue Lehrkräfte kommen an die Schule:

- Jessica Schuhmann
(Deutsch/ Politik Wirtschaft)
- Alicia Wehn
(Französisch/ Sport)
- Jens Glöser → nach den Herbstferien
(Deutsch/ Geschichte)

Diese Lehrkräfte verdanken wir der Digitalisierung des Landes Hessen. Sie haben festgestellt, dass an der Gesamtschule zu wenige Lehrkräfte sind.

Einrichtung und Umbau der Mediathek ist fast fertiggestellt und alle Klassenzimmer sind digitalisiert. Alle Displays sind angebracht (+ Apple TV + EZ Cast – Android und Windows).
Die letzten Access Points werden noch eingestellt (WLAN) und alle Laptops sind fertig eingerichtet.

Ausschreibung: Neuer Schulleiter
Neues Schulleitungsmitglied

Schülerzahl: 839 Schüler in 39 Klassen
Davon gibt es 3 Intensivklassen
Im Durchschnitt ist die Schülerzahl in einer Klasse zwischen 18 und 23.

Das Unterrichtsfach Digitale Welt wird jetzt auch schon im Jahrgang 6 angeboten. Dazu zählen wichtige Dinge wie:

- Erste Wordkenntnisse
- Datenschutz
- Meine Daten gehören mir
- Jugendschutz
- Kennenlernen des Schulportals, von MS365
- Programmierinhalte (Ozobots)
- Externe Anbieter: Mint Go, World Robot Olympiad

5. Projektwoche ist vom 30.06. – 03.07.2025

6. Die Bildschirmzeiten der Handys sollen eingeschränkt werden. Während der Schulzeit muss das Handy in den Ranzen oder die Hosentasche.

Sitzungsende: 20:15 Uhr
Schriftführerin: Yvonne Balz
Anwesende: Siehe Anwesenheitsliste